
Verbale Convocazione Consiglio Direttivo Associazione Phoenix -Roma 

Oggi 27 aprile 2023 alle ore 9,00 in prima convocazione e alle ore 11,00 in seconda si è riunito presso 

L’Hotel Poseidon di Torre del Greco (Napoli) il Consiglio Direttivo dell’Associazione Phoenix. Sono 

presenti: Giuseppe D’Alessandro, Francesco Ciaraldi, Mimmo Cosimo De Carlo, Michele Paglialonga, 

Fabrizio Sarcinella e Guido Zanella in video conferenza per deliberare in assemblea i seguenti articoli   

previsti all’ordine del giorno (come da comunicazione di convocazione e mail del 19/04/2023 inviata 

dal Presidente:  

1) Approvazione Bilancio Consuntivo 2022 e Preventivo 2023. 

2) Organizzazione Raduno 28,29,30 Settembre 2023. 

3) Varie. 

Il Presidente verificato il numero dei Consiglieri presenti e che esso consente come da norma il 

regolare svolgimento dei lavori ritiene valida l’Assemblea e nomina quale Presidente della stessa 

Francesco Ciaraldi e quale Segretario Mimmo Cosimo De Carlo. 

Il Presidente G. D’Alessandro prima della discussione dei due articoli posti all’ordine del giorno 

distribuisce ai Consiglieri copie della Relazione consuntiva e preventiva anno 2022-23 e gli stampati 

analitici pertinenti i conti economici Consuntivo 2022, Preventivo 2023 nonché quello dello Stato 

Patrimoniale dell’Associazione.  

Il Presidente dell’Assemblea Ciaraldi quindi dichiarando aperta l’Assemblea passa all’analisi dei 

diversi punti previsti all’ordine del giorno: 

. Approvazione Bilancio Consuntivo 2022 e Preventivo 2023 

Il Presidente a fronte di alcune considerazioni evidenziate sulla stesura del dato finale della 

consuntivazione dell’anno 2022 precisa che i dati riportati dai prospetti presentati  come  

Consuntivo 2022 e il Preventivo2023 fanno  riferimento, come da norma, ai movimenti registrati 

esclusivamente degli anni in questione  mentre i valori del Patrimonio dell’Associazione sono 

consultabili nel prospetto avente come nominazione “Stato Patrimoniale dell’Associazione”, 

stampato  distribuito  ai Consiglieri, come detto innanzi insieme a Consuntivo e Preventivo. 

  Il Consigliere Sarcinella, verificando i capitoli di spesa evidenzia la necessità di richiedere 

all’Onaomce un aumento del contributo pubblicitario (€ 1.000-2000) in virtù della lievitazione dei 

costi di stampa e distribuzione del giornale Esedra.   

I consiglieri concordano con la proposta di Sarcinella e suggeriscono che essa possa essere 

presentata all’ Opera attraverso il Presidente o il Vice Presidente.   

I consiglieri approvano all’unanimità i Bilanci consuntivi 2022, Preventivo 2023 e Stato patrimoniale 

dell’Associazione. 

 Si passa quindi all’analisi del 2. ° punto posto all’ordine del giorno: 

. Organizzazione Raduno 2023  

Il Presidente D’Alessandro aggiorna i presenti sulle adesioni pervenute nonché dei programmi 

immaginati per tale occasione evidenziando la necessità che l’evento debba essere considerato 

motivo di grande interesse dovendo testimoniare adeguatamente l’anniversario del 70° anno 



dell’apertura di Villa Favorita e che, pertanto, tutte le varie proposte immaginate dovranno mirare 

alla piena soddisfazione di questo unico e particolare avvenimento. Propone quindi la possibilità di 

prevedere un budget di € 3.500 per l’attuazione di predetto evento. I Consiglieri presentano alcune 

modifiche per migliorare le spese contemplate con la convenzione con l’albergo ospitante dando 

delega al Presidente di discuterle con il Direttore della struttura ospitante.  L’Assemblea inoltre   per 

ottimizzare i costi pertinenti la gita alla Reggia di Caserta delega il Presidente ad avvalersi del 

contributo di alcuni ex allievi intervenuti alla riunione quali ospiti in quanto presenti sul territorio: 

Antonio Mollo, Natale Agostino e l’ex Oratoriano Antonio Irlanda. Per l’occasione il Presidente 

presenta le bozze della locandina dell’evento che caratterizzerà anche la comunicazione delle 

cartelline dei partecipanti. I Consiglieri propongono a riguardo alcune variazioni tra le quali quella 

cromatica che vede la modifica dello sfondo da amaranto a blu militare. 

Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità. 

Si passa alla discussione delle varie: 

   Vengono ripresi gli argomenti in sospeso del precedente Consiglio, quello del 25 Ottobre 2022 

1.° varie   Approvazione del gadget del raduno 

Non essendo pervenuto alcun riscontro contrario a riguardo per tale iniziativa nulla osta acchè possa 

essere presa in considerazione e resa operativa. 

2.° varie    Costo da abbattere circa la spesa pertinente la produzione del giornale,  

si precisa che su suggerimento di F. Ciaraldi esso non dovrà superare complessivamente i 2.000 euro; 

a riguardo l’editore si impegna a non debordare da tale tetto di spesa e la redazione a farsi carico   

affinché il numero delle pagine totali del giornale non superi le 24/28 massime previste. La cifra di 

spesa ipotizzata non comprende i costi aggiuntivi di distribuzione dovuti a spedizioni effettuate 

tramite corriere o  i a necessità eccezionali richieste dalla Redazione che porterebbero a superare il 

massimo numero previsto di pagine (24/28).  

Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità. 

3.° varie     Ipotesi devoluzione pro orfani Onaomce una tantum    

 Per la problematicità della discussione e la necessità approfondire alcuni aspetti normativi si decide 

che essa potrà trovare spazio di discussione nella prossima riunione del Consiglio. 

4. Varie. Determinazione data Convocazione Assemblea Ordinaria dei Soci 

Il Consiglio per presentare ai Soci il verbale elaborato all’ Assemblea Ordinaria dei Soci e dovendo 

decidere la data che comunque possa garantire una partecipazione significativa   immagina che essa 

possa essere quella concomitante il prossimo Raduno. Si identifica quale data quella del 30 

settembre, nel luogo in cui tale evento dovrà svolgersi.   

 Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità. 

Alle ore 13.30 non essendovi altri argomenti da trattare si chiude la riunione del Consiglio. 

                                                                                                                    Torre del Greco 27/05/2023 

Il Presidente  

Giuseppe D’Alessandro                                                                                                     


